



## PASSATIONS

Le vice-président de la Transition Joseph Owandault Berre a pris ses fonctions hier dans le même temps où Paulette Missambo s'installait au "Plateau" du Sénat de la Transition. Tous deux avaient été nommés par décret du président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, le 11 septembre.

Page 3

## DRAME

Les drames liés au conflit homme-éléphant ne connaissent pas vraiment de pause, en particulier dans l'Ogooué-Ivindo. Une sexagénaire a ainsi succombé à la charge d'un pachyderme dans un champ d'Etakanyabe (environ 15 km de Makokou). Son corps, déchiqueté, a été retrouvé par sa famille.

Page 6

## FOOTBALL

Ils auront traversé la campagne des éliminatoires en vue de la Can 2023 comme des ombres, n'inscrivant aucun but en six matches. La faillite des attaquants gabonais apparaît ainsi aussi spectaculaire qu'inquiétante. Un secteur qui constitue un énorme chantier pour le prochain staff des Panthères.

Page 7

# GRATUITÉ : CE QU'IL FAUT SAVOIR

**ALORS** que s'est créée à ce sujet, en particulier au sein des établissements confessionnels, une vraie confusion, le ministère de l'Education nationale indique que seuls sont bénéficiaires de la mesure de gratuité des frais de scolarité décidée par les autorités de la Transition les élèves orientés vers lesdits établissements par la tutelle. Et non ceux dont ce choix relève de leurs parents. **Page 2**



Photo: DR

## POUR MOI QUOI...

Après avoir célébré, le 30 août dernier, la liberté "retrouvée" avec l'avènement des militaires, il est temps de se mettre au travail.

Le CTRI a tenu sa parole en restaurant les institutions. Le gouvernement est mis en place ainsi que la nomination de plusieurs hauts cadres. Au peuple de jouer sa partition.

Le vieux Bélier de Yamoussoukro disait que l'Afrique n'avait pas besoin de perdre du temps à fustiger sans cesse l'impérialisme, le colonialisme, le

néocolonialisme et ses valets locaux, le "fantoche" et tout et tout. Mais, de se mettre au travail pour produire pour son autosuffisance et son bonheur. C'est le cas du Gabon avec le "jour de gloire" qui est enfin arrivé. Maintenant, c'est consolider les acquis, mais les vieilles habitudes sont là tenaces. En effet, on continue à invectiver, à accuser les autres de voler notre bout de manioc, à se glisser des peaux de banane. On préfère, du lever du jour au coucher du soleil, investir les troquets et les "réunions des parents d'élèves" et boire à tire-larigot "doses" sur "doses", kaï-kaï sur kaï-kaï, diguimbe sur diguimbe. Et

dire que l'heure de se mobiliser pour la réalisation des objectifs du CTRI auxquels nous avons librement adhéré a sonné. Le pays dispose d'immenses terres où tout pousse, ne les laissons pas exploiter par des étrangers. Sinon, il ne sert à rien de leur en vouloir. Alors, sachons que nul ne viendra construire le Gabon à notre place. Abandonnons ces mauvaises habitudes et au travail là, là, là. C'est un devoir patriotique...

Comme ce 30 août, unis et dans la concorde prenons notre destin en main. Notre essor vers la félicité est à ce prix quoi...

...MAKAYA